



Réduire la fracture numérique dans les quartiers de l'agglomération chambérienne (73)

Chambéry métropole-Cœur des Bauges fait de l'accompagnement aux usages du numérique une priorité de son contrat de ville. Dans le cadre de son plan "web quartier", elle soutient notamment Ordi'Pratique, un projet cofinancé par des fonds européens, l'État, le Département et conduit avec plusieurs partenaires locaux.

La médiathèque de Chambéry a ainsi mis en place des formations de trois mois à l'utilisation informatique. Un module lié à l'e-administration est dispensé par l'association Bien lire et écrire (Blé). Les parents d'enfants scolarisés au collège peuvent également être formés à l'utilisation d'un logiciel de l'Éducation nationale pour suivre le parcours de leur enfant. Tous les bénéficiaires du programme peuvent disposer d'un ordinateur collecté par Régie + et reconditionné par TRI Rhône-Alpes, puis installé à leur domicile par Blé.

Ordi'Pratique est à ce jour déployé dans les quartiers des Hauts de Chambéry, Biollay et Bellevue avec l'objectif de former 90 personnes par an. Il devrait être étendu ensuite aux quartiers en veille de l'agglomération.

●●● Contact : Isabelle Vanhese,
coordinatrice de web quartier,
isabelle.vanhese@chambéry-bauges-metropole.fr
●●● www.web-quartier.fr



Photo : Chambéry métropole-Cœur des Bauges